

La Défense, le 26/08/2022

Objet : Déclaration de soutien aux 10 principes du Pacte Mondial

RTE est signataire du Pacte Mondial depuis décembre 2013. Cette adhésion concrétise l'engagement de l'entreprise qui souhaite être un acteur central de la transition énergétique. Cette ambition est au cœur du projet d'entreprise « Impulsion & Vision ».

RTE rend compte publiquement de ses résultats et actions en faveur de la bonne application des dix principes du Pacte Mondial dans le cadre de la publication de son rapport annuel de gestion et de sa communication sur le site internet www.rte-france.com. Les informations sociales, environnementales et sociétales du rapport annuel de gestion font l'objet d'un contrôle par un organisme tiers indépendant.

En tant que Président du Directoire de RTE, je renouvelle l'engagement de RTE au respect et à la promotion des 10 principes de Pacte Mondial pour 2022 et 2023.

Xavier PIECHACZYK
Président du Directoire



1/1